

SOLICITUD DE APLICACIÓN

38

Aspirantes a Magistrados (as) de la Corte Suprema de Justicia

<u>Miguel</u> Primer nombre	<u>Angel</u> Segundo Nombre	
<u>Hernandez</u> Primer Apellido	<u>Hernandez</u> Segundo Apellido	
<u>1058</u> No. de Exequatur	<u>01739</u> No. de Colegiación CAH	
<u>68</u> Edad	<u>Casado</u> Estado Civil	

Reconozco que el proceso ante la Junta Nominadora es un concurso público.

Tegucigalpa, Municipio del Distrito Central; 12 de octubre de 2015.-

[Handwritten Signature]
Firma y huella digital 

HOJA DE VIDA



I- DATOS GENERALES

Nombre	MIGUEL ANGEL
Apellidos	HERNÁNDEZ GARMENDIA
Lugar de Nacimiento	Tegucigalpa, Honduras
Fecha de Nacimiento	08 de noviembre de 1946
Edad	68 años
Estado Civil	Casado

II.- FORMACION ACADEMICA:

FORMACION ACADEMICA ESCUELA LEMPIRA, TEGUCIGALPA

EDUCACION SECUNDARIA INSTITUTO ALFONSO GUILLEN ZELAYA
TEGUCIGALPA.

TITULO OBTENIDO BACHILLER EN CIENCIAS Y LETRAS

ESTUDIOS UNIVERSITARIOS UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE
HONDURAS.

TITULO OBTENIDO LICENCIADO EN CIENCIAS JURIDICAS Y
SOCIALES, AÑO 1983.

OTROS ESTUDIOS ABOGADO Y NOTARIO. AÑO 1993.

EXPERIENCIA PROFESIONAL: APODERADO LEGAL COOPERATIVA SAGRADA
FAMILIA A PARTIR DEL AÑO 1991 HASTA LA
FECHA. TEL 2384821.

APODERADO LEGAL COOPERATIVA MIXTA
SAN ISIDRO LIMITADA. 1995 HASTA LA FECHA.-
TEL 2378806.

APODERADO LEGAL DE PLANTA BANCO
NACIONAL DE DESARROLLO AGRICOLA 1982-
1990.-

PRACTICANTE AD-HONOREN JUZGADO
SEGUNDO DE LETRAS DE LO CRIMINAL,
TEGUCIGALPA. 1976-1982

LIGANTE DE LOS TRIBUNALES DE JUSTICIA DE HONDURAS. 1983- 2008.

REVISOR DE TEXTOS DEL DIARIO LA TRIBUNA 1980-1981.

EMPLEADO DEL DEPARTAMENTO DE PUBLICIDAD DIARIO EL CRONISTA.- 1964-1980

MIEMBRO ACTIVO Y SERVIDOR DE LA IGLESIA EVANGELICA PUERTA AL CIELO . 1990-2005.

MIEMBRO ACTUAL DE LA IGLESIA CENTRO CRISTIANO INTERNACIONAL (CCI) 2005-2015.

VICEPRESIDENTE DEL PATRONATO DE LA COLONIA TOROCAGUA AÑO 2006.

VOCAL DEL INSTITUTO DE DERECHO NOTARIAL DEL COLEGIO DE ABOGADOS DE HONDURAS. 2004

ASESOR EXTERNO DEL INSTITUTO HONDUREÑO DE COOPERATIVAS DE HONDURAS (IHDECCOOP) (2005-2008).

ASESOR REGIMEN DE PENSIONES DE RETIRO DEL COLEGIO MEDICO DE HONDURAS (2003-2008)

BIOGRAFIA:

Nace en la ciudad de Tegucigalpa, Honduras, el abogado Miguel Ángel Hernández Garmendia; específicamente en el Barrio Belén de la ciudad gemela de Comayagüela, que hoy constituye la capital de la república; sus primeros años transcurren junto a sus padres

procedente del municipio de Talanga, departamento de Francisco Morazán; sus primeros estudios los realiza en la Escuela primaria "Lempira" y en la Escuela Monseñor Ernesto Fiallos de la misma ciudad; debido a la limitación de recursos de sus padres, el niño Miguel, es colocado en un taller de imprenta para aprender el oficio de impresor; en este propósito ya a los dieciocho años, ha adquirido gran destreza en las actividades de imprenta, lo que le permite con ayuda de sus padres, culminar a su educación secundaria; a temprana es contratado por el periódico más famoso de Honduras, Diario El Cronista, donde trabaja catorce años de su vida; durante este tiempo, además de crecer intelectualmente, crece en familia, porque procrea cuatro hijos,

la madre de ellos fallece muy joven de un problema cerebral; y la abuela paterna de los niños se hace cargo de ellos con la ayuda económica del padre; en el año 1975, se vuelve a casar, y de esta relación, nacen tres hijos más: Con

todo esto, el afán de superación, no se detiene; en 1980, concluye sus estudios universitarios, sorteando múltiples obstáculos; entre ellos el tener que renunciar a un puesto de trabajo en el Diario El Cronista, para tener tiempo suficiente para ir a la Universidad, y aceptando un trabajo nocturno de corrector de pruebas en el Diario La Tribuna, que con su sistema offset y computación le vino a poner fin a los periódicos antiguos que usaban sistema de linotipos para la impresión. Habiendo estado en prácticas universitarias en los juzgados de Tegucigalpa, lo que no puedo demostrar porque era ad-honoren, le permitió acceder a un empleo gubernamental en el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, donde tuvo la oportunidad de practicar todas las áreas del derecho, tanto en lo administrativo como en lo judicial; a la par de lo anterior se vinculó al servicio voluntario en varias Cooperativas, lo que le permitió ser tomado en cuenta en asesoría

remunerada externa, principalmente en la primer cooperativa de Honduras, que es la Cooperativa Sagrada Familia, en la cual ha participado como asesor legal en las ultimas quince asambleas e infinidad de encuentros cooperativistas y representando a esta Institución en muchos asuntos judiciales y extrajudiciales; se puede constatar que su participación en esta Institución fue pilar fundamental para el crecimiento que hoy tiene esta Cooperativa como la primera del país. No ha sido empleado permanente de ninguna cooperativa; porque esto, le limitaría su trabajo en su bufete particular y su independencia para dictaminar y emitir sus opiniones legales en todas las materias del derecho; actualmente solo dedicado a asesoría legal y dirección de juicios y asuntos notariales. Desde el año 1990, ha tomado con suma seriedad, lo espiritual en su vida, sirviendo en varias iglesias evangélicas, contribuyendo con su grano de arena ha difundir la Palabra de Dios; es un hombre de casi siete décadas, muy satisfecho de lo vivido pero no conforme de lo logrado; claro, como padre lamenta que dos de sus hijos no se hayan profesionalizado; pero con cinco de ellos que son profesionales universitarios, siente que tiene la aprobación de su conciencia y de Dios, de haber hecho un esfuerzo por sacar adelante a sus hijos. No es adinerado, porque no se ha afanado en eso; siente más satisfacción en servir; el don de servir, es un regalo de Dios, el cual ha tratado de cultivar a lo largo de su vida. En el año 1983 logra el título de Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, lo que le permite estar autorizado para litigar; diez años después, en 1993, después de rendir su examen de notario ante la Corte Suprema de Justicia de Honduras, y probar el haber ejercido su profesión por más de diez años, ante la Honorable Corte Suprema de Justicia r presidida por el magistrado Orlando Lozano Martínez, ya fallecido, obtiene su título de abogado y notario. Su Numero de Exequátur de Notario es el 1058; y el 17391983 miembro del Colegio de Abogados de Honduras. Como profesional, siempre ha tenido como norma, la justicia; en todos los casos institucionales y de representación personal que ha llevado, siempre ha actuado con apego a lo norma legal; nunca ha aceptado un caso, por ambición o por lucro; siempre ha tenido como meta dar una satisfacción a quien ha buscado sus servicios. No ha sido el gran abogado que todo lo resuelve, ni jamás se ha jactado de ser especial en la profesión; siempre su satisfacción ha sido servir, y así será siempre. La mejor riqueza que posee, es la paz; no ha sido fácil tenerla, entendiendo como paz, el siempre haber actuado con rectitud. Le da gracias a

Dios, estar con vida, puesto que en mayo del año 1998, manos asesinas quisieron segar su vida; esto le llevó casi un año de recuperación por un caso penal que llevó representando a una institución financiera. Diecisiete años han pasado y sigue siempre ejerciendo su profesión. Ha sido fiel cumplidor con sus obligaciones fiscales, desde que comenzó a recibir ingresos económicos, no ha dejado de tributar al fisco hasta la fecha; nunca ha dejado de presentar sus declaraciones de impuesto sobre la renta; esto puede ser probado con su Registro Tributario IKWMJL-Z,

se encuentra al día con sus impuestos distritales; en el marco familiar ha sido un buen esposo, buen padre; no ha participado en política más que con su voto; no cree estar totalmente capacitado para ser magistrado, pero sí para impartir justicia; la capacidad para esto viene de Dios; necesítandose, según su concepto, únicamente saber leer y escribir, conocer los hechos y enmarcarlos dentro de la norma sancionadora previamente creada; lo demás lo hace Dios. El juicio perfecto solo Dios puede darlo; los hombres hacen un remedo de justicia; pero con ese remedo, si se pusiera en práctica, viviríamos en un mundo más perfecto, más cerca de la equidad. Desde el año 1994 ejerce el notariado, todos sus protocolos, sin excluir uno solo, están depositados en el archivo judicial de la Corte Suprema de Justicia. Ha recibido muchos seminarios, sobre diferentes áreas del derecho. Conservo copia de los diplomas de algunos de ellos, muchos se extraviaron por intervención del Huracán Mich; pero eso no tiene importancia, lo que importa es lo aprendido; sobre esto, parodiando la Biblia, en el Libro de Samuel; cuando David fue elegido como Rey de Israel, el profeta le dijo al padre de David; "estos son todos tus hijos?.... No!.... hay otro pero no creo que.... es muy joven.... ---Manda por él.....Dios no ve el exterior del hombre, sino que ve el corazón..."; entonces por qué preocuparse por tanto adorno exterior en el hombre; no es mejor conocer su corazón. Hay muchos trabajos de investigación realizados, entre ellos figura su aporte en la elaboración de los Estatutos de de la Cooperativa Sagrada Familia; proyecto de reformas al Reglamento de la Ley de Cooperativas; redacción del Reglamento de Elección de Delgados a las Asambleas Generales de la Cooperativa Sagrada Familia, documento este que está siendo adoptado por muchas cooperativas; participación en el Reglamento de Créditos del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola;

participación en la elaboración del proyecto de Ley del Notariado; participación y redacción de todas las actas de elección de delegados y de asambleas ordinarias y extraordinarias de la Cooperativa Sagrada Familia en los últimos quince años. LIDERAZGO: ha recibido infinidad de seminarios teológicos de liderazgo por instructores nacionales y extranjeros en la Iglesia Cristiana Puerta al Cielo, desde 1990 hasta el año 2001; hasta el último año recién pasado ha participado en el Centro Cristiano Internacional (CCI) en el cargo del Consejo de Ancianos, en el cual también colaboró personalmente en el equipamiento de líderes en el Estudio Bíblico Modular.



MIGUEL ANGEL HERNANDEZ GARMENDIA